

SEGURIDAD

Reequipar a las fuerzas y darles tecnología.

Inversión no solo en infraestructuras en las comisarías, también en automóviles, armas, en elementos de protección, uniformes, permitiendo su empoderamiento nuevamente en la sociedad. Tomador de huellas digital.

Nueva ley de drogas

Donde se ponga foco en el combate al narcotráfico organizado y no a los consumidores, que obedece a una órbita vinculada a la Salud pública.

Ley nacional de control de armas y arsenales

El primer paso para desarmar al delito es evitar el desvío de armas de los circuitos legales y las fuerzas de seguridad a los ilegales.

Profesionalización de la carrera policial.

Capacitación, adiestramiento y entrenamiento constante de las fuerzas de seguridad nacionales, provinciales y municipales mediante intercambios y ejercicios comunes con las policías de países vecinos y de todo el mundo. Terminar con la irresponsabilidad de sacar a la calle con pocos meses de preparación.

Fortalecimiento del sistema penitenciario

Fortalecer el sistema penitenciario mediante la construcción de más cárceles, ya que en la actualidad hay superpoblación en estas. Mejorar los salarios del personal del sistema penitenciario, como también, mejorar su equipamiento.

Re inserción laboral a las personas que cumplen penas y puedan acceder a un empleo formal y digno.